

MEDIENMITTEILUNG

31. Oktober 2020



DeLaval Stall Der schlüsselfertige Normstall VMS jetzt auch für 45 Kühe

DeLaval Schweiz ist führend in der Planung und Realisierung von Laufställen. Jährlich verwirklichen wir 200 grössere und kleinere Projekte in der Landwirtschaft. Viele dieser Projekte (insbesondere die Betriebe mit einem DeLaval Melkroboter VMS) sind vom Ablauf und vom Layout her sehr ähnlich. Die durchschnittliche Grösse einer Milchviehherde beträgt in der Schweiz 25 Kühe. Heute werden Melkroboter bereits ab 20 Kühen eingesetzt und ab 40 Kühen ist der Melkroboter bereits Standard. Deshalb hat DeLaval für das Roboter melken einen genormten, kunden- und tierfreundlichen Laufstall für 45 Kühe entwickelt.

Der Architekt und Leiter Planung Lukas Suter ist von der neuesten Version des DeLaval Normstalles für VMS überzeugt: «Wir können dem Landwirten auch für eine kleine Kuhherde ein ausgereiftes und kostengünstiges Projekt präsentieren. Es ist ein dreireihiger Boxenlaufstall, wobei das Herzstück natürlich der DeLaval Melkroboter VMS™ V300 ist. Der Stall präsentiert sich lichtdurchflutet und mit sehr grosszügigen Dimensionen für die Tiere. Das Tierwohl sowie die bis ins letzte Detail durchdachten Betriebsabläufe haben höchste Priorität. Der Stall hat einen integrierten Laufhof, was für viel Licht und gute Luft im Stall sorgt. Auf den Längsseiten kann das Stallklima dank Windschutz-Rolltoren einfach und rasch reguliert werden».

DeLaval besitzt eine führende Position in der Milchwirtschaft und bietet Lösungen an, um die professionelle Lebensmittelproduktion der Betriebe und deren Leistungsfähigkeit weiter zu verbessern. Wir unterstützen unsere Kunden bei der Reduzierung ihres ökologischen Fussabdrucks bei gleichzeitiger Verbesserung der Lebensmittelproduktion, der Betriebsrentabilität und des Wohlbefindens von Mensch und Tier. Wir bieten Produkte, Systeme und Dienstleistungen auf allen Stufen der Milchproduktion an. Täglich werden unsere Lösungen und Systeme weltweit von Millionen von Milchbauern genutzt.

DeLaval wurde vor mehr als 125 Jahren durch den Visionär Gustav de Laval gegründet, nachdem er sich die Milchzentrifuge patentieren liess. DeLaval beschäftigt heute 4'500 Mitarbeiter und ist auf über 100 Märkten weltweit vertreten. DeLaval ist gemeinsam mit Tetra Pak und Sidel ein Teil der Tetra Laval Gruppe.

Die Trümpfe dieses Stalls sind offensichtlich: Der Preis ist klar definiert und kommuniziert und die Kosten pro Grossvieheinheit sind tief, da alle Elemente inkl. Holzbau und Maurerarbeiten standardisiert sind. DeLaval steht für die Qualität der Produkte und der Bau kann dank einem eingespielten Handwerker-Team in Rekordzeit realisiert werden.

Dieser neue DeLaval Stall besticht durch seine Einfachheit, Tierfreundlichkeit sowie beste Mechanisierung. Eine 3-D Animation mit dem Detailkonzept finden Sie auf unserer Webpage: www.genial-geplant.ch



Bild 1: Aussenansicht des schlüsselfertigen Normstalls VMS für 45 Kühe



Bild 2: Grundriss des schlüsselfertigen Normstalls VMS für 45 Kühe

DeLaval besitzt eine führende Position in der Milchwirtschaft und bietet Lösungen an, um die professionelle Lebensmittelproduktion der Betriebe und deren Leistungsfähigkeit weiter zu verbessern. Wir unterstützen unsere Kunden bei der Reduzierung ihres ökologischen Fussabdrucks bei gleichzeitiger Verbesserung der Lebensmittelproduktion, der Betriebsrentabilität und des Wohlbefindens von Mensch und Tier. Wir bieten Produkte, Systeme und Dienstleistungen auf allen Stufen der Milchproduktion an. Täglich werden unsere Lösungen und Systeme weltweit von Millionen von Milchbauern genutzt.

DeLaval wurde vor mehr als 125 Jahren durch den Visionär Gustav de Laval gegründet, nachdem er sich die Milchzentrifuge patentieren liess. DeLaval beschäftigt heute 4'500 Mitarbeiter und ist auf über 100 Märkten weltweit vertreten. DeLaval ist gemeinsam mit Tetra Pak und Sidel ein Teil der Tetra Laval Gruppe.

Jetzt noch näher beim Kunden

DeLaval unterhält aktuell je ein Planungsbüro mit Architekt(en) und Zeichner(n) in Flawil, Bulle, Schwarzenburg und Sursee. Dank den vier dezentralisierten Standorten sind wir noch näher bei den Kunden, sodass wir die laufend zunehmende Nachfrage nach Planung und Bauführung in der Landwirtschaft ideal abdecken können. Kundennähe hat für uns oberste Priorität!

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Lukas Suter
Leiter Planung, Architekt
DeLaval AG
Münchrütistrasse 2, CH-6210 Sursee
Tel. 041 926 66 11
lukas.suter@delaval.com
www.delaval.com / www.genial-geplant.ch

DeLaval besitzt eine führende Position in der Milchwirtschaft und bietet Lösungen an, um die professionelle Lebensmittelproduktion der Betriebe und deren Leistungsfähigkeit weiter zu verbessern. Wir unterstützen unsere Kunden bei der Reduzierung ihres ökologischen Fussabdrucks bei gleichzeitiger Verbesserung der Lebensmittelproduktion, der Betriebsrentabilität und des Wohlbefindens von Mensch und Tier. Wir bieten Produkte, Systeme und Dienstleistungen auf allen Stufen der Milchproduktion an. Täglich werden unsere Lösungen und Systeme weltweit von Millionen von Milchbauern genutzt.

DeLaval wurde vor mehr als 125 Jahren durch den Visionär Gustav de Laval gegründet, nachdem er sich die Milchzentrifuge patentieren liess. DeLaval beschäftigt heute 4'500 Mitarbeiter und ist auf über 100 Märkten weltweit vertreten. DeLaval ist gemeinsam mit Tetra Pak und Sidel ein Teil der Tetra Laval Gruppe.